
KUNSTLERIN

Rama ist Kuratorin, Künstlerin, Yogi und Informatikerin und ist Mitglied der Oslo House Studios Cooperative.


Sie interessiert sich für Ausdrucksformen wie Malerei, Zeichnung, Installation und Performance. Sie ist 
neugierig darauf, Themen zu erforschen, die mit Lebenszyklen zu tun haben: Geburt, Leben, Tod und 
Wiedergeburt, Systeme und Subsysteme... (Dis-)Konnektivität und Interkonnektivität, von und zwischen... 
Energie, die ihre Form verändert, Avatare und feste Zustände, Gott und Göttinnen, Schöpfung und 
Zerstörung. Sie ist fasziniert von Morphing, Modulation und Formung, erforscht Übersteuerung, 
Unterversorgung und Zusammenbruch, Lärm mit Stille, Bitteres mit Süssem...Erwünschtes und 
Unerwünschtes, Geschmecktes und Ungeschmecktes...Potenzialität, Relationalität, Funktionalität, Totalität, 
Parteilichkeit...alles und nichts, überall und nirgends...links ist richtig, rechts ist falsch. ALLES IST EINS. EINS 
ist ALLES... sie sieht die vielen Möglichkeiten des Advaita Vedanta.


ARTIST

Rama is a curator, artist, yogi and computer scientist and is a member of the Oslo House Studios 
Cooperative.


She is interested in expressions through painting, drawing, installation and performance. She is curious to 
explore themes related to lifecycles; birth, life, death and rebirth, systems and sub-systems...(dis)connectivity 
and interconnectivity, of and between...energy changing forms, avatars and solid states, god and 
goddesses, creation and destruction. She is intrigued by morphing, modulating and forming, investigating 
overdrive, under-nourishment and collapse, noise with silence, bitter with sweet...desired and undesired, 
tasted and left untasted...potentiality, relationality, functionality, totality, partiality...everything and nothing, 
everywhere and nowhere...left is right, right is wrong. ALL IS ONE. ONE is ALL...she sees the many 
possibilites of Advaita Vedanta.

KUNSTAUSSTELLUNG/ ART EXHIBITION

Skins: Suns and Souls

Lola Quartiertreff, Basel

April - Dezember 2024


LEBENSLAUF/ CV

2013 - jetzt ~ Visuelle Kommunikation, Kunst, Yoga...Ausstellungen 

2011 - 2014 ~ Kunst und Gestaltung, Grafik Studium

1993 - 2011 ~ Informatik


www.ramski.net

http://www.ramski.net/Yoga_DE.html
http://www.ramski.net/Exhibitions.html
http://www.ramski.net/Study.html
https://www.linkedin.com/in/rama-kalidindi-762a243/
http://www.ramski.net

